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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Numero 11 del  19/04/2010 
 

Oggetto: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2010 -201 2 ED 
ELENCO ANNUALE 2010. APPROVAZIONE  

 

L’anno duemiladieci il giorno diciannove del mese di Aprile, presso questa Sede Municipale, 
convocato nei modi di legge per le ore 18.10, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta Pubblica. 

 

Assume la presidenza SERRA ANTONIO 
 

Partecipa il Segretario Dott.ssa MELIS ANNA MARIA 
 

Il presidente, accertato il quorum dei presenti, dichiara aperta la seduta, previa nomina degli 
scrutatori nelle persone dei Sigg: 

PILI ALESSANDRA 
ARGIOLAS GIUSEPPE 
MASSETTI ERCOLANO 

 

 Dei Signori consiglieri assegnati a questo Comune e in carica, risultano presenti per la 
discussione del punto in oggetto: 

 

Nominativo Presenti 

PISCEDDA VALTER SI 

ENA ANTONIO SI 
FADDA FABRIZIO SI 
PES SOLANGE SI 
ARGIOLAS GIUSEPPE SI 
LAI IVAN SI 
MASSETTI ERCOLANO SI 
STRAZZERI MARIANO SI 
FRAU LAMBERTO SI 
PESSIU RICCARDO SI 
PILI ALESSANDRA SI 
SUELLA GIULIA SI 
TONIOLO ORNELLA NO 
PINNA FRANCESCO ANTONIO SI 
DORE MARIANO NO 
BRANCA GRAZIANO NO 
SERRA ANTONIO SI 
  

Ne risultano presenti n.14 e assenti n.3 
Il verbale allegato viene letto, approvato e sottoscritto. 

 

Il Segretario Comunale Il Presidente 
(MELIS ANNA MARIA)         (SERRA ANTONIO) 
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Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’albo 
pretorio di questo comune dal __23/04/2010___________ 
 
Elmas,__________        Il Segretario Comunale 
                      (MELIS ANNA MARIA) 
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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 

 
Ufficio: TECNICO  Assessorato:  

 
PROPOSTA DI DELIBERA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 26/03/2010 N. 12 
 

Oggetto: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2010 -2012 ED 
ELENCO ANNUALE 2010. APPROVAZIONE 

 
DELIBERA N.11 SEDUTA DEL 19/04/2010 
 
 Soggetta a controllo     immediatamente eseguibile 
 
 
PISCEDDA VALTER              PESSIU RICCARDO                    

ENA ANTONIO   PILI ALESSANDRA  

FADDA FABRIZIO  SUELLA GIULIA                               

PES SOLANGE  TONIOLO ORNELLA       

ARGIOLAS GIUSEPPE                PINNA FRANCESCO ANTONIO      

LAI IVAN  DORE MARIANO                              

MASSETTI ERCOLANO             BRANCA GRAZIANO  

STRAZZERI MARIANO              SERRA ANTONIO              

FRAU LAMBERTO                      

 
Il Segretario Comunale 
D.ssa Anna Maria Melis 

 

 
Il Presidente 

Antonio Serra 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dei Consiglieri intervenuti, dichiara aperta la 
seduta alle ore 18.10. 
Il Presidente  introduce il primo punto all’O.d.G. avente ad oggetto: “Programma triennale delle 
opere pubbliche 2010-2012 ed elenco annuale dei lavori 2010. Approvazione” , quindi procede alla   
nomina quali Scrutatori dei Consiglieri Argiolas,  Pili e Suella. 
 

Il Cons. Ena illustrati brevemente gli interventi ricompresi  nel programma triennale e nell’elenco 
annuale, evidenzia la necessità di introdurre nella proposta, un emendamento riguardante l’ 
intervento concernente  il “Completamento insediamento Parco sportivo il loc. Tanca e Linarbus”  
per il quale si intende richiedere un finanziamento alla Regione . L’opera dovrà essere inserita 
nell’elenco annuale relativo al 2010 per un importo complessivo di € 998.000 di cui € 196.000 quali 
fondi comunali. 

                                   Entra Dore 
Entra Branca 

 

Il Cons. Dore comunica l’intenzione di presentare un emendamento. 
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Il Cons. Massetti, in qualità di Presidente della Commissione consiliare Affari Istituzionali, bilancio 
e urbanistica, dà lettura del Verbale in data  13 Aprile 2010 concernente il punto in discussione. 
Il Cons. Dore ritiene necessario che  il programma proposto venga rivisto alla luce delle più recenti 
esigenze emerse. Propone che le risorse destinate alla Scuola sita a “S’Ortu e Foxi”, località non 
idonea sotto il profilo dell’inquinamento acustico, siano destinate a finanziare un cantiere di lavoro 
che dia sollievo alla grave crisi dell’occupazione.  Allo stesso modo nell’annualità 2012 le risorse 
destinate alla “Manutenzione straordinaria edifici di culto” potranno essere riconvertite per 
realizzare cantieri di lavoro a favore dell’occupazione.  

  Entra Toniolo   
La Cons. Pes nel suo intervento sostiene la necessità di  individuare un sito diverso da quello di  
“S’Ortu e Foxi” nel quale realizzare la Scuola dell’infanzia, già assistita da un finanziamento 
regionale. Ritiene l’intervento necessario, ma alla luce dei risultati prodotti dal Progetto DISIA in 
materia di acustica, il sito individuato non è idoneo e pertanto occorre individuare con urgenza 
un’area diversa che non comprometta la salute dei cittadini. 
 

Il Cons. Ena, in qualità di Assessore ai LL.PP., riconosce che la zona di “S’Ortu e Foxi” è 
penalizzata sotto il profilo ambientale per la presenza dell’aeroporto,  tuttavia la presenza dei 
cittadini  non è preclusa. Riguardo alla proposta di destinare  risorse ai cantieri a sollievo 
dell’occupazione,  fa presente che in altre voci del bilancio 2010 sono previste risorse dedicate a 
tale finalità. Mentre la previsione a favore degli edifici di culto è connessa alla possibilità di 
richiedere alle scadenze previste, appositi finanziamenti alla Regione. 
 

La Cons. Pes giudica inaccettabili le risposte date dall’Assessore, ribadisce che la scuola deve 
essere costruita in una zona diversa da quella  individuata che comporta pericoli per la salute 
pubblica, come risulta dagli studi prodotti e approvati.  
 

La Cons. Suella manifesta delusione per la mancanza di analisi politica della proposta e osserva che 
nonostante l’introito derivante dalle concessioni edilizie, l’occupazione non sia migliorata. Giudica 
negativamente la scelta del sito nel quale costruire la Scuola dell’infanzia, che non salvaguarda la 
salute dei cittadini. Rileva contraddizioni tra il fatto che non si approvi la zonizzazione acustica, ma 
si costruisca una scuola in un sito che non rispetta i parametri di legge. Preannuncia il voto contrario 
alla proposta. 
 

Il Cons. Frau ricorda che la individuazione del sito nel quale costruire la scuola risale al 2007 e solo 
di recente si è parlato di curve di isolivello. Rileva la presenza di vari problemi connessi 
all’avvenuta aggiudicazioni dei lavori, al fatto che non è noto se sarà possibile modificare 
l’ubicazione  e se dovranno essere fatte opere di mitigazione.  Riguardo alle risorse per 
l’occupazione conferma che sono state previste in nel bilancio appositi stanziamenti. 

Esce Pinna 
 

Il Cons. Pessiu condivide quanto espresso dal Cons. Frau, ritiene rischioso fermare la procedura 
trattandosi di opera già cantierata mentre potranno essere attuate opere di mitigazione. 
 

Il Sindaco afferma che non esistono dati che dimostrino che nel sito non si può costruire la scuola, 
in quanto i dati disponibili risalgono al 2003 e sono il risultato di proiezioni e simulazioni relative  a 
periodi di maggior traffico aereo. Dal Piano DISIA il sito risulta insediabile e l’Amministrazione 
intende chiedere agli enti competenti ulteriori verifiche della situazione acustica. Se dovessero 
emergere diverse conclusioni ci si adeguerà. L’investimento non può essere sospeso per evitare un 
inadempimento contrattuale. Fa presente infine che la zona di “S’Ortu e Foxi” risulta già 
completamente urbanizzata e pertanto se sarà necessario dovrà essere attuato il risanamento 
acustico dell’area. 
 

Il Cons. Dore ritiene necessario assumere una posizione decisa. A suo parere i problemi sono dati 
dal fatto che gli aerei non seguono i percorsi previsti per non interferire con i voli dell’aeroporto 
militare, ma questi fatti non devono condizionare lo sviluppo del paese che invece deve poter 
decidere senza imposizioni esterne.  A suo parere possono essere individuate delle alternative al sito 
di “S’Ortu e Foxi”  ad esempio in zona di via Amundsen . 
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La Cons. Toniolo   giudica negativamente il fatto che la Regione abbia apposto vincoli ad una parte 
notevole del territorio, con ciò condizionandone lo sviluppo. A suo parer il Comune deve dotarsi di 
strumenti per abbassare i livelli di rumorosità e deve combattere chi da sempre inquina e condiziona 
la crescita.  Occorre  individuare le priorità al fine di salvaguardare la salute pubblica  e quindi 
impegnarsi per far abbassare il livello di rumorosità e se ciò non è possibile, spostare la scuola. La 
seconda ipotesi rappresenta una sconfitta in quanto significa che nel loro territorio decidono altri. 
 

Il Cons. Lai pur giudicando positiva la destinazione di risorse per la scuola, ritiene necessario 
modificare l’ubicazione dell’intervento come suggerito dal Cons. Dore. A suo parere è inopportuno 
costruire a “S’Ortu e Foxi” in quanto gli abitanti vivono in una situazione di grave disagio che 
peggiorerà quando si farà l’ampliamento dell’aeroporto. Si dichiara sfavorevole alla proposta. 
 

Il Presidente dichiara la sospensione della seduta alle ore 20,10. 
La Seduta riprende alle ore 20,35. 
 

Il Presidente informa l’assemblea della presentazione, in forma scritta,  di un emendamento,  
corredato dei prescritti pareri di regolarità tecnica e contabile nonché del parere del Revisore dei 
conti, a firma del Cons. Ena e più  e del quale dà lettura:  
<<“ Il presente emendamento prevede l’integrazione al Programma triennale delle opere pubbliche 
2010-2012 , al punto 4) della proposta di delibera del Consiglio comunale n.12 del 26.03.2010 dove 
verranno inseriti € 998.000 per  Lavori di completamento insediamento Parco sportivo in località 
Tanca e Linarbus .  
Tale somma deriva dalla previsione di un contributo regionale pari a € 802.000,00 e una quota di 
cofinanziamento comunale pari a €196.000,00”>>.  
 

Il Presidente comunica altresì la presentazione, in forma scritta, di un 2° emendamento a firma della 
Cons. Pes e più, sul quale occorre acquisire i pareri di legge, del quale dà lettura: 
<<Emendamento alla proposta di Delibera consiliare n.12 del 26.03.2010. “Con riferimento alla 
parte riguardante l’elenco annuale degli interventi da effettuarsi nell’anno 2010 e più precisamente 
all’ampliamento della scuola S’Ortu e Foxi  di € 300.000,00( Fondo unico cap.700514/10) la cui 
previsione si vuole rimanga invariata in tutte le sue parti, tranne che per la localizzazione 
dell’intervento nel sito di Ortu e Foxi  e per la quale ragione si chiede la cassazione della dicitura 
“S’Ortu e Foxi”, con la conseguenza che rimarrà la sola dicitura : “Ampliamento scuola 
dell’infanzia statale”>> . 
 

Prende la parola il Sindaco per affermare che il problema non è togliere il nome alla scuola,  ma 
piuttosto fare i dovuti rilievi e poter procedere con i lavori, in quanto esiste una sola scuola in 
costruzione  e si sta proponendo la modifica alla dicitura del capitolo. 
 

Il Cons. Dore chiede che la destinazione del finanziamento sia confermata e che l’Amministrazione 
verifichi la fattibilità dell’intervento. 
 

La Cons. Pes conferma quanto già espresso circa la destinazione dei fondi alla scuola statale di 
nuova costruzione o a quella di via Amundsen in alternativa. 
 

Il Cons. Frau fa presente che può essere modificata solo la dicitura, in quanto nel Piano delle 
OO.PP. l’intervento è sopra soglia. 
 

La Cons. Pes propone un rinvio del punto e chiede che il Tecnico comunale si esprima in merito 
alle curve di livello. 
 

Il Sindaco ricorda che ora occorre far riferimento a Piano DISIA e propone una sospensione per 
consultare i tecnici. 
 

Il Presidente sospende la Seduta alle ore 20,55. 
La Seduta riprende alle ore 21,15. 
 

Il Presidente dà atto che anche sul 2°Emendamento sono stati apposti i pareri di legge.  
Procede a nuova lettura dell’Emendamento N°1 nella la formulazione che segue: 
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Emendamento proposto da Ena e più:   
N°1- <<“ Il presente emendamento prevede l’integrazione al Programma triennale delle opere 
pubbliche 2010-2012 , al punto 4) della proposta di delibera del Consiglio comunale n.12 del 
26.03.2010 dove verranno inseriti € 998.000 per  Lavori di completamento insediamento Parco 
sportivo in località Tanca e Linarbus .  
Tale somma deriva dalla previsione di un contributo regionale pari a € 802.000,00 e una quota di 
cofinanziamento comunale pari a €196.000,00”>>.  
 

Il Presidente pone in votazione l’Emendamento N°1 con il risultato che segue: 
 Presenti                  n°16 
Voti favorevoli      n°  10 
Astenuti                 n°   4  (Branca. Dore, Pes, Toniolo)  
I Consiglieri Lai e Suella non partecipano al voto 
 

Il Presidente constatato che il Cons. Lai, già nominato Scrutatore,  non partecipa al voto, annulla la 
votazione e procede alla nuova individuazione degli scrutatori nei Consiglieri:  Argiola, Massetti, 
Pili. 
 

Il Presidente pone in votazione l’Emendamento N°1 con il risultato che segue: 
 Presenti                  n°16 
Voti favorevoli      n°  10 
Astenuti                 n°   4  (Branca. Dore, Pes, Toniolo)  
I Consiglieri Lai e Suella non partecipano al voto 
 

Il Presidente dà lettura dell’Emendamento N°2 secondo la formulazione che segue: 
Emendamento proposto da Pes e Più: 
N°2- Emendamento alla proposta di Delibera consiliare n.12 del 26.03.2010<< Con riferimento alla 
parte riguardante l’elenco annuale degli interventi da effettuarsi nell’anno 2010 e più precisamente 
all’ampliamento della scuola S’Ortu e Foxi  di € 300.000,00( Fondo unico cap.700514/10) la cui 
previsione si vuole rimanga invariata in tutte le sue parti, tranne che per la localizzazione 
dell’intervento nel sito di Ortu e Foxi  e per la quale ragione si chiede la cassazione della dicitura 
“S’Ortu e Foxi”, con la conseguenza che rimarrà la sola dicitura : “Ampliamento scuola 
dell’infanzia statale”>>  
 

La Cons. Suella dichiara che non parteciperanno al voto in quanto è palese la volontà di costruire la 
scuola in un’area in cui non è consentito. Concorda con la volontà di destinare risorse alla scuola. 
Afferma che nelle more della zonizzazione si nega l’esistenza del rumore e non concorda con 
quanto affermato dal Sindaco sull’esito dello studio DISIA, giudica privo di senso far fare altri 
rilievi all’ARPAS in quanto il progetto è già appaltato. Ritiene grave affermare che “S’Ortu e Foxi” 
vada tolto dalla zona B.  Ritengono la scelta avventata e non parteciperanno al voto. 
 

Il Cons. Dore dichiara che voteranno a favore. 
 

La Cons. Pes dichiara il proprio voto favorevole e spiega che omettendo la dicitura “S’Ortu e Foxi” 
si intende mantenere la destinazione dei 300.000 euro alla scuola pubblica dell’infanzia,  che potrà 
essere a “S’Ortu e Foxi” o in altro sito che preservi comunque la salute dei cittadini. 
 

La Cons. Toniolo ritiene doveroso che le risorse stanziate restino destinate alla scuola dell’infanzia 
e l’emendamento è stato proposto in quanto non vi è certezza sulla situazione acustica nel sito. 
Preannuncia il voto favorevole. 
 

Il Sindaco precisa che l’Amministrazione non è in possesso di nessuna atto dal quale risulti che il 
sito non è idoneo alla realizzazione di una scuola. Ci sono delle simulazioni del rumore. Nel sito è 
presente un insediamento umano che deve essere compatibile o reso tale.  Attualmente si sta 
incrementando un finanziamento già stanziato e assicura che si faranno ulteriori controlli per 
verificare il livello dell’inquinamento acustico. Se tale livello risulterà  preoccupante e  si sarà in 
grado di spostare l’intervento, si procederà di conseguenza. 
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A conclusione delle dichiarazioni di voto sul 2° Emendamento il Presidente lo pone in votazione 
con il risultato che segue: 
 Presenti                  n°16 
Voti favorevoli      n° 14 
I Consiglieri Lai e Suella non partecipano al voto 
 

Il Presidente chiede se ci siano dichiarazioni di voto sulla proposta di delibera comprensiva degli 
emendamenti approvati. 
 

La Cons. Suella osserva che nella via Sulcitana  non si può transitare per la presenza di buche e si 
prevede di costruire una scuola in un sito non adeguato. Sostiene che occorre allontanarsi dal 
rumore e quella zona è invivibile per la presenza del rumore aeroportuale e della ferrovia. 
 

Il Cons. Frau comunica che sono previsti vari interventi sulla viabilità di numerose strade comunali. 
Ribadisce che come affermato dal Sindaco si procederà a verificare i livelli di inquinamento 
acustico nell’area di edificazione della scuola. Preannuncia il voto favorevole del proprio  Gruppo. 
 

Il Cons. Ena afferma che con la proposta di Piano delle OO.PP. non si perseguono scopi elettorali e 
la via Sulcitana è interessata da un grande intervento di sistemazione. Voterà a favore. 
 

Il Cons. Dore accogliendo positivamente la decisione di approvare l’emendamento proposto  e 
riconoscendo  la validità dell’azione dell’Assessore ai LL.PP. , dichiara l’astensione del proprio 
Gruppo. 
 

La Cons. Pes dichiara che nonostante l’emendamento proposto sia stato accolto positivamente, 
restano argomenti sui quali non ha avuto risposta, pertanto si asterrà. 
 

Il Cons. Strazzeri  afferma che dal dibattito sono emerse due posizioni politiche, delle quali, una 
sostiene la necessità di fare una battaglia contro il rumore e l’altra che subordina il suo agire a 
questo risultato.   Tenuto conto che l’aeroporto è destinato a essere potenziato e il paese non può 
essere spostato, occorre,  a suo parere prepararsi a  combattere per non subire le decisioni prese da 
altri. Voterà a favore della proposta. 
 

Al termine delle dichiarazioni di voto, il Presidente sottopone a votazione palese  la proposta di 
deliberazione comprensiva degli emendamenti già votati  con il risultato che segue: 
Presenti                  n°16 
Voti favorevoli      n°10 
Voti contrari          n°  2 (Lai, Suella) 
Astenuti                 n°   4 (Branca, Dore, Pes, Toniolo)  
 

Il Presidente sottopone a votazione palese la dichiarazione di immediata esecutività dell’atto, ai 
sensi dell’art. 134, comma 4° del D.lgs. n. 267/2000, con risultato che segue: 
Presenti                  n°16 
Voti favorevoli      n°10 
Voti contrari          n°  2 (Lai, Suella) 
Astenuti                 n°   4 (Branca, Dore, Pes, Toniolo)  
 

Visto l’esito delle  votazioni che precedono 
 

 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

PREMESSO che: 

• Si rende necessario procedere alla programmazione delle Opere Pubbliche per il triennio 2010-
2012; 

• il Responsabile del Servizio Finanziario, in data 14/10/2009,, ha comunicato l’ammontare e la 
tipologia degli stanziamenti di bilancio disponibili per l’esecuzione delle Opere pubbliche di 
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importo superiore a € 200.000,00 da inserire all’interno degli atti di programmazione e 
appresso indicati: 

• ANNO 2010: 

• Proventi derivanti dalla cessione dei loculi €   30.000,00 

• Trasferimenti ordinari dello Stato €     1.208,40 

• Trasferimenti ordinari R.A.S. (fondo unico) € 666.583,20 

• Introiti delle concessioni edilizie € 270.000,00 

• ANNO 2011: 

Proventi derivanti dalla cessione dei loculi €   30.000,00 

Trasferimenti ordinari dello Stato €     1.204,40 

Trasferimenti ordinari R.A.S. (L.R.25/93) € 752.791,60 

Introiti delle concessioni edilizie € 250.000,00 

• ANNO 2012: 

Proventi derivanti dalla cessione dei loculi €   30.000,00 

Trasferimenti ordinari dello Stato €     1.204,40 

Trasferimenti ordinari R.A.S. (L.R.25/93) € 752.791,60 

Introiti delle concessioni edilizie € 250.000,00 

RITENUTO  di dover dare esecuzione, per il triennio, alle seguenti opere pubbliche: 

ANNO 2010:  

1. Ampliamento Scuola dell’Infanzia Statale € 300.000,00 (fondo unico cap. 
700514/10); 

2. Manutenzione straordinaria strade cittadine € 300.000,00 (fondo unico cap. 
710286/10); 

3. Manutenzioni immobili comunali € 337.791,60 (fondi bilancio € 270.000,00; 
fondo unico € 66.583,20; fondi investimento statali € 1.208,40; cap. 71085); 

4. Lavori di completamento insediamento Parco Sportivo in località Tanca e 
Linarbus € 998.000,00 (Contributo Regionale), € 802.000,00 cofinanziamento 
comunale € 196.000,00. 

.ANNO 2011 

1. Opere di completamento della circonvallazione est dell’abitato €. 600.000,00 
(fondi RAS finalizzati) 

2. Interventi di riqualificazione urbanistica lungo la laguna € 400.000,00 (fondi 
RAS); 

3. Manutenzione straordinaria del verde pubblico € 602.791,60 (di cui € 
352.791,60 fondi Ras e € 250.000,00 fondi di bilancio); 

ANNO 2012:   

1. Interventi straordinari sulla viabilità € 400.000,00 (fondi RAS); 

2. Manutenzione straordinaria immobili di culto € 602.791,60 (di cui € 
352.791,60 fondi Ras e € 250.000,00 fondi di bilancio); 
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VISTO: 

le Schede 1, 2, 2B e 3, del programma triennale 2010/2012 e dell’elenco annuale 2010 allegate 
quale parte integrante e sostanziale alla presente deliberazione, richieste dal D.M. 09 giugno 2005; 

il seguente elenco di interventi da effettuarsi nell’anno 2010: 
 

1. Ampliamento Scuola dell’Infanzia Statale € 300.000,00 (fondo unico cap. 
700514/10); 

2. Manutenzione straordinaria strade cittadine € 300.000,00 (fondo unico cap. 
710286/10); 

3. Manutenzioni immobili comunali € 337.791,60 (fondi bilancio € 270.000,00; 
fondo unico € 66.583,20; fondi investimento statali € 1.208,40; cap. 71085); 

4. Lavori di completamento insediamento Parco Sportivo in località Tanca e 
Linarbus € 998.000,00 (Contributo Regionale), € 802.000,00 cofinanziamento 
comunale € 196.000,00. 

RITENUTO di dover procedere all’approvazione del Programma Triennale delle Opere Pubbliche per il 
periodo 2010-2012 e l’Elenco annuale 2010; 

VISTA la Deliberazione della Giunta Comunale 140 del 21 ottobre 2009 di adozione dello schema di 
programma triennale, e relativo elenco annuale, delle opere pubbliche per il triennio 2010-2012 e 
l’elenco annuale dei lavori per il 2010; 

CONSIDERATO che lo schema di programma triennale e di elenco annuale è stato assoggettato alle 
forme di pubblicità previste e che non è pervenuta alcuna osservazione nel merito; 

ACQUISITO il parere favorevole di regolarità tecnica espresso ai sensi dell’art.49 comma 1 del 
Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n.267;  

ACQUISITO altresì il parere favorevole di regolarità contabile espresso dal Responsabile di 
Ragioneria ai sensi dell’art.49 comma 1 del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n.267;  

PRESO ATTO dell'esito delle votazioni come sopra riportata 

DELIBERA 

1. di prendere atto della premessa; 

1. di approvare, ai sensi dell’art. 128 comma 11 del D.Lgs n. 163/06 nonché ai sensi del 
D.M. Infrastrutture e trasporti del 09 giugno 2005, gli schemi di Programma triennale 
del LL.PP. 2010/2012 e l’elenco annuale dei lavori da realizzare nell’anno 2010 che si 
compone delle schede numerate dal n. 1 al n. 3 che allegate al presente provvedimento 
ne formano parte integrante e sostanziale. 

2. Di dichiarare, con separata votazione favorevole, la presente deliberazione 
immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. 267/2000. 

 
(La registrazione integrale relativa alla discussione in oggetto è riportata in separato e  apposito 
verbale della seduta odierna). 

 

PARERE: REGOLARITÀ TECNICA 
VISTO con  parere favorevole 

 Il Responsabile 
Arch. Alessandro Cois 
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PARERE: REGOLARITÀ CONTABILE 
VISTO con  parere favorevole 

 Il Responsabile 
Romina Pilia 

 
 


